

• **Aéronautique: Le français Hiolle parie sur le Maroc**

Le groupe familial français Hiolle Industries a anticipé le trou d'air de la filière ferroviaire, avec l'arrêt de certains gros programmes. Il compense avec des investissements dans l'aéronautique, notamment au Maroc. Le groupe compte faire jouer des synergies rapides avec son atelier de câblage basé au Maroc. Ce dernier est en phase de certification pour intégrer le secteur aéronautique. L'atelier marocain devra permettre de décrocher des marchés à bas prix. Le groupe français compte également multiplier les opérations de maintenance et de réparation sur son site marocain avec un personnel polyvalent. En 2016, le groupe Hiolle avait réalisé 74 millions d'euros de chiffre d'affaires. *A.R.*